



IU pedirá en el Pleno luchar contra el narcotráfico con medidas urgentes La portavoz de IU, Carmen Álvarez, explica que IU elevará una moción al Pleno del mes de enero en la que se solicita un aumento de los esfuerzos desde las distintas administraciones para luchar contra el narcotráfico, así como establecer una partida en los presupuestos municipales de 2021, calificándola de prioritaria, para la creación de un Observatorio Local contra el Narcotráfico y sus Consecuencias Sociales y Económicas

07/01/2021- Desde IU se muestra una gran preocupación por el aumento del narcotráfico en ciudad por lo que elevará al próximo Pleno una moción dirigida a poner en marcha de forma urgente todas las herramientas necesarias para luchar contra el narcotráfico.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez deja claro que mirar para otro lado no es la solución al problema y reprocha al alcalde, Víctor Mora, que ignore esta grave lacra que afecta a Sanlúcar desde hace muchísimos años.

De este modo, la edil insiste en que reconocer el problema es el primer paso que debe dar el equipo de Gobierno del PSOE de Víctor Mora y Ciudadanos de Javier Porrúa, para poder poner soluciones e insiste en que hacer lo contrario es un insulto para los sanluqueños y sanluqueñas.

Hay que tener en cuenta que Sanlúcar por su situación geográfica sufre un continuo aumento del tráfico de drogas, por lo que “el alcalde debe exigir que se refuerce la seguridad y la vigilancia y no quedarse de brazos cruzados mientras nuestra ciudad sale en los medios de comunicación como una ciudad sin ley y con vía libre para narcotraficantes”, apunta Álvarez.

La edil lamenta que el equipo de Gobierno haga todo lo contrario, como demuestra el hecho de que se permita incluso que servicio de la Guardia Civil de Sanlúcar acaben reforzando Chipiona, mientras Sanlúcar sufre notables carencias en seguridad.

Además, la edil insiste en que es fundamental trabajar desde la base, desde la concienciación, poniendo todas las herramientas necesarias en la educación y en ofrecer las oportunidades necesarias a la población para alejarse del mundo de las drogas. “Somos un pueblo de gente trabajadora, humilde y con mucho potencial que sufre las consecuencias de un equipo de Gobierno que no gestiona correctamente los recursos ni mira de frente a los problemas que sufre la ciudad”, apunta Álvarez.

Por todo ello, en la moción de IU se solicita instar al Gobierno de la Nación a incrementar los recursos materiales y la presencia activa con equipos humanos especializados en el conjunto de la costa gaditana y en concreto en la costa noroeste de la provincia e instar al Gobierno Central y al Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía a consignar en sus presupuestos

generales para 2021 partidas específicas de inversiones destinadas a un Plan Integral que genere empleo y riqueza para esta comarca.

Además, desde IU, la portavoz Carmen Álvarez, deja claro que es fundamental que se pongan en marcha medida desde la administración local, por lo que se pide que el equipo de gobierno establezca una partida en los presupuestos municipales de 2021 calificándola de prioritaria para la creación de un Observatorio Local contra el Narcotráfico y sus Consecuencias Sociales y Económicas con participación de organizaciones e instituciones especializadas en el tema, así como, con representación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Asimismo, se solicita que el equipo de gobierno cree una partida específica en los presupuestos municipales para 2021 calificándola igualmente de prioritaria y con dotación económica suficiente para hacer campañas de concienciación contra la drogadicción, especialmente en aquellas zonas o barriadas de la ciudad donde sufren con más incidencia esta lacra social, como la Colonia Monte Algaida entre otras.

Finalmente, IU entiende que es fundamental que el equipo de gobierno a través de la unidad de fomento ponga en marcha programas/cursos específicos con la dotación presupuestaria necesaria y suficiente para dar alternativas social y laboral al narcotráfico, especialmente dirigidas a los jóvenes residentes en las zonas de mayor incidencia del narcotráfico.

De este modo, Álvarez aclara que la búsqueda por parte de los narcotraficantes de áreas débiles del litoral no es nueva. Ante ello, desde IU se recalca que existe en la población una importante preocupación por la actividad incesante en la desembocadura del Guadalquivir incluso durante el confinamiento por la pandemia, Sanlúcar vuelve a estar de moda en el narcotráfico. A los que ya trabajaban la zona se han unido los que han visto en esta ruta una alternativa al Estrecho.

Además, desde IU se entiende que una efectiva acción contra las drogas debe ir dirigida a luchar contra la oferta, el narcotráfico y el blanqueo de capitales, de igual modo los esfuerzos deben ir dirigidos a planificar una firme política de Prevención de las drogodependencias, y por último a ayudar, con una diversificación de programas y de redes asistenciales y de rehabilitación, a los que se encuentran inmersos en el consumo de determinadas sustancias.